

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

LIEBE SEIT 50 JAHREN

Peter Vitouch kam wegen Elisabeth „fast in den Häf'n“

Herzig. Wir schreiben das Jahr 1966: Der Student der Psychologie, **Peter Vitouch** (heute 69), wird von einer Bekannten gebeten, sie und ihren Freund mit seinem Puch 500 in die Disco „Schilfhütte“ (im Keller des Währinger Cafés „Weimar“) zu chauffieren. Er stimmt nur zu, wenn sie eine Freundin mitnimmt – so lernte er **Elisabeth** (heute 65) kennen. „Wir mochten einander gar nicht“, erinnern sie sich beide. Aber ein „heißer Briefwechsel“ führte zur – halben – „Jahrhundertliebe“ zwischen der Ex-TV-Moderatorin und EU-Politikerin & ihrem scharfsinnigen Medien-Professor. Ihre Eltern wollten ihn einst „fast in den Häf'n“ bringen – er war 19, sie 15, was damals als Delikt galt. Heute haben sie zwei Söhne (Rektor Oliver, 44, und Filmautor Anatol, 32). Den 50er feierten sie nun im Schweizerhaus mit ebenso knusprigen Freunden wie Stelzen. – DC